
  ■ 会 長 挨 拶
皆様こんにちは。

８月に入りました。会長として
あっという間に１ヶ月が経ちま
したが、まだ何もできなかった
ように感じます。今月からは、
年度当初に立てた目標への動き
も含め、具体的な行動をしてゆ

きます。「まず隗より始めよ」と年度初めに自分でも
決めましたので、そこはちゃんとやっていこうと思
います。皆様のご協力も重ねてお願いいたします。

さて、今月は「会員増強・拡大月間」です。当クラ
ブでは菊地プログラム委員長の立てた予定で、お盆
明け２１日に 2530 地区会員増強・拡大・ロータリー
情報委員会の江花祥雄（よしお）様をお招きし、ゲ
ストスピーチをしていただくことになっています。
先週、当クラブ会員増強委員会の山口隆義委員長に、
その依頼にご挨拶に行っていただきました。本来私
も一緒に行かなければならないところ都合が合わず、
代表して行っていただいた次第です。
有り難かったのは、私から依頼したのではなく、山
口委員長が自分から率先して行動してくれたことで
す。年度当初、私も各委員長の皆様の自主的な企画
や行動をご期待申し上げたのですが、まさに山口委
員長はその実践をしてくださいました。ありがとう
ございました。引き続きよろしくお願いいたします。

ところで、「会員増強・拡大」については、当クラブ
も「女性会員２名を含む純増４名」を年度目標とし
ています。つまり３０名以上の会員で次年度を迎え
るということです。
ここ数年間、特に会員増強には例会の中でも時間を

割いてきた記憶がありますが、どうしても結果が伴
いません。なぜでしょうか。いろいろと理由がある
と思いますが、大きく３つ挙げます。
１、まずそもそも候補者が少ない（立派な志のある
経営者が少ない、他の会に既に入っている他）
２、立派な言動の人物であっても、時間的・金銭的
に余裕がない。
３、RCの知名度や良いイメージが浸透していない。
このなかで３番目にあげた知名度・イメージアップ
に関しては、またの機会に改めてお話させていただ
くとして、１と２についてはいわゆる「時代背景」
であって、なかなか簡単に解決できないことです。
そのなかで会員増強をするためには、企業経営同様
に「差別化」が求められると思います。当クラブが
他クラブとどのように違う特長・魅力を持っている
のか。また当クラブを構成する会員一人一人が、他
のロータリアンと比べてどのように素晴らしい人物
なのか。ここを知ってもらうことが、会員増強に繋
がると思っています。
それには、私たちがまずロータリーのこと、クラブ
のこと、自分のことを知ること。さらに他と比べて
みることが必要です。私は、「自分が良いことをして
いる、素晴らしいことをしている」ということに気
付いていないロータリアンも多いのではと思います。

このように、会員増強のためにやらなければならな
いことは沢山あります。まず今年度は、８月２１日
の例会にご出席いただき、江花様のゲストスピーチ
をお聴きすることから始めてみましょう。

以上で会長あいさつを終わります。本日もよろしく
お願いいたします。
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出席委員会
▪出席率　68.18% ▪前回出席率訂正　73.08%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . ガバナー事務所より
 ○ 米山記念館研修旅行参加のお願い（受）
2 . ガバナーエレクト事務所より
 ○ エレクト事務所開設の案内（受）
3 .喜多方 ＲＣ・ 田島 ＲＣ・ 会津若松南 ＲＣ より
 ○ ８ 月の例会プログラム（受）
4 .社会福祉法人福島いのちの電話より
 ○ 活動支援寄付のお願い（受）
5 .会津若松 ＲＣ より
 ○ 週報（受）

▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　小川　洋正　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

木村　武美　委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
山田君：松川委員長、赤城幹事セミナー報告よろしくお願
いします！
赤城君：今日は、過ごしやすいですね。
黒澤君：皆様こんにちは。お盆も間近です。夏風邪ひかない
ように出席致しましょう。
菊地君：本日もよろしくお願い致します。
小川君：今朝は、比較的涼しくなりましたが、平成最後の夏
はとても暑い夏となりましたね。会員の皆様、今月もよろ
しくお願いします。
松川君：今月もよろしくお願いします。

黒澤　功　副委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
◎結婚・誕生祝い
　会員誕生：山口隆義会員・渡部公太郎会員
　夫人誕生：渡部公太郎会員
　結婚祝い：岡本会員、野澤会員、渡部公太郎会員
◎セミナー報告　松川委員長・赤城幹事

米山記念奨学会委員会
山田君：涼しくていい感じですね。
小池君：お客様いらっしゃいませ。さみしいですが早退し
ます。

R財団委員会
赤城君：７/１９、ロータリー財団委員会セミナー松川委員
長と行ってきました。
渡部君：今月もよろしくお願いします。
松川君：天の恵みがほしいです。

松川　正光　委員長

赤城　明広　幹事

ア ル バ ム

今日から 8月です。

山田会長、一ヶ月が経ち、少し壇上が慣れてきましたか？



赤城幹事も同じく、いかがでしょうか？

菊地知プログラム委員長から、今月のプログラムの発表です。

各委員長からの発表です。

松川委員長から、ロータリー財団委員会セミナーの報告です。
とても実のあるセミナーだったようです。一年間、よろしくお願いします！


